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                     Comunicato n. 80 del 31 luglio 2006 
Bilancio e Palabarbuto: arriva il sì del Consiglio comunale  

 
Il Consiglio Comunale presieduto da Leonardo Impegno si è riunito, alla presenza di 48 consiglieri, 
per esaminare la manovra di rendiconto di Bilancio. 
Questo l’appello: 

Sindaco: Rosa Iervolino Russo: presente;  

Alvino Federico:  presente;  

Ambrosino Raffaele:  assente;   

Anniciello Mariano: assente;   

Benincasa Fabio: presente;   

Borriello Antonio: presente;    

Borriello Ciro: presente;  

Carbone Gennaro: presente;   

Carotenuto Raffaele:  presente;  

Cigliano Dario: presente;   

Cilenti Saverio: presente;   

De Masi Roberto: presente;   

De Simone Achille: presente;   

D’Esposito Mario: presente;   

Di Marzio Emilio: assente;   

Fellico Antonio: presente;   

Fiola Ciro: presente;   

Fucito Alessandro: presente;   

Funaro Antonio: presente;    

Galiero Salvatore: presente;   

Giordano Alfredo: presente;   

Giudice Rosario: presente;   

Guerriero Salvatore: assente;   

Impegno Leonardo: presente;   

Lamura Carlo: assente;    

Lanzotti Stanislao: assente;   



Lucci Enrico: presente;   

Lupo Vito: presente;   

Malvano Franco: assente;   

Malvano Mariano: assente;   

Mansueto Marco: presente;   

Mastranzo Pietro: presente;   

Migliaccio Carlo: presente;   

Minisci Francesco: presente;   

Minopoli Umberto: presente;   

Monaco Ciro: presente;   

Montemarano Emilio: presente;   

Moretto Vincenzo: presente;   

Moxedano Francesco: presente;   

Nicodemo Francesco: presente;   

Nonno Marco: assente;   

Palladino Giovanni: presente;   

Palmieri Domenico: presente;   

Palomba Stefano: presente;   

Paolucci Massimo: assente;   

Parisi Salvatore: presente;   

Renzullo Claudio: presente;   

Russo Vincenzo: presente;   

Sannino Gaetano: assente;   

Sannino Pasquale: assente;   

Santoro Andrea: presente;   

Scala Raffaele: presente;   

Schifone Luciano: presente;   

Signoriello Ciro: presente;   

Simeone Carmine: presente;    

Varriale Ciro: presente;  

Varriale Salvatore: presente;   

Venanzoni Diego: presente;   

Verde Francesco: presente;   

Vitobello Francesco: assente;    



Zimbaldi Luigi: presente;  

Nel corso gli interventi ai sensi dell’art.37 sono intervenuti i consiglieri  Mastranzo (Gruppo 
misto Opposizione), Russo (Margherita) e Santoro (AN). 
Il consigliere Mastranzo ha formulato, al neo Presidente della Commissione Trasparenza Enrico 
Lucci,  sinceri auguri cui si è associato il consigliere Santoro. Quest’ultimo ha chiesto al Sindaco, 
appena pervenuti i dati dell’Istituto Superiore della Sanità che dovrebbero confermare il divieto di 
balneazione sul litorale di Bagnoli, di emanare un decreto per salvaguardare l’incolumità della 
salute pubblica e promuovere un’indagine per fare chiarezza sui grossi ritardi.Infine il consigliere 
Russo ha espresso il proprio dissenso sull’autorizzazione che è stata data di utilizzare la pista di 
atletica dello stadio San Paolo per una gara automobilistica senza utili nè garanzie da parte degli 
organizzatori. Tant’è che al momento la pista di atletica non è utilizzabile. 
Il Presidente ha  comunicato all’Aula  che il Consigliere Achille De Simone ha espresso la volontà 
di lasciare il gruppo dei Comunisti italiani per aderire al gruppo di Forza Italia ma il  Capogruppo 
Salvatore Varriale ha però richiesto all’Assemblea di soprassedere alla presa d’atto del subentro di 
De Simone per dare tempo al proprio partito di esaminarne la proposta di adesione. 
Il Consiglio ha respinto una questione pregiudiziale avanzata da Mastranzo e appoggiata da 
Ambrosino, Varriale e Schifone  per il non rispetto dei Regolamenti di Contabilità e del dettato 
normativo del testo Unico. 
L’Assessore Cardillo ha illustrato il Rendiconto 2005 rappresentando le otto priorità su cui è 

stato concentrato il massimo impegno per il loro espletamento:   

1) Equilibrare il rapporto tra le entrate da trasferimenti ed entrate locali;  

2) Migliorare la nostra capacità di accertamento riscossioni tributarie;   

3) Esternalizzare la gestione e la riscossione delle contravvenzioni;   

4) Avviare la dismissione del patrimonio comunale e non strategico e disponibile;   

5) Varare un piano per la riorganizzazione e valorizzazione delle aziende e delle 

partecipazioni Comunali partendo da quelle dei servizi pubblici essenziali;   

6) Ristrutturare il nostro debito ricercando, sul mercato, condizioni e tassi di miglior 

favore;   

7) Utilizzare al meglio risorse significative derivanti da leggi nazionali e, 

soprattutto, quelle disponibili dell’Unione Europea e penso ai fondi strutturali;   

8) Aumentare la capacità del Comune di Napoli di realizzare anche opere pubbliche 

aprendosi al capitale privato come nel caso del project financing.  

 Nella sua relazione il Presidente della Commissione consiliare Saverio Cilenti ha 

comunicato che la Commissione, a maggioranza, ha espresso parere favorevole al 

Rendiconto e si è dichiarato favorevole alla dotazione in commissione di personale 

tecnico di supporto e all’organizzazione di un lavoro sinergico da parte dell’ufficio di 

piano che, così come fu fatto oltre cinque anni fa,possa consentire alla commissione, 

al Consiglio comunale ed all’Amministrazione di poter addivenire ad un risultato 

positivo per l’intera città. 



 
 
L’Aula, dopo aver respinto la proposta di sospensiva del consigliere Varriale, ha aperto  un lungo 
dibattito, nel quale sono intervenuti Salvatore Varriale e Signoriello (FI), Giudice, Benincasa e 
Russo (Margherita), Moretto e Schifone  (AN), Galiero (DS). 
 
Al termine, si è registrata la replica dell’Assessore Cardillo; il Consiglio ha poi approvato a 
maggioranza  la prima delibera di ricognizione dei debiti fuori bilancio proposti da vari 
Dirigenti di Servizi comunali; hanno votato contro AN, Forza Italia, DC-Nuovo PSI e il 
consigliere De Simone. 
 
Con la seconda delibera veniva riconosciuta invece la legittimità del debito fuori bilancio nei 
confronti dei dipendenti del Servizio Autonomo Polizia Locale. Su quest’atto il consigliere 
Signoriello, avendo rilevato l’assenza della firma del direttore generale della funzione pubblica, un 
errore formale in riferimento all’art. 192 invece di 194, e la “non dimostrata utilità e arricchimento 
per l’Ente” ha chiesto il parere del Segretario generale. 
Quest’ultimo ha espresso parere favorevole, sostituendosi all’obbligato principale, e dichiarando 
che si sarebbe immediatamente attivato incaricando il servizio ispettivo e l’invio degli atti alla 
procura Regionale della Corte dei Conti. 
Al termine l’Aula ha approvato la delibera  col voto contrario di An, Forza Italia e DC-Nuovo PSI. 
 
La terza delibera concerneva il riconoscimento della legittimità del debito fuori bilancio nei 
confronti di numerosi dipendenti di vari Servizi comunali: anche questa delibera è stata 
approvata a maggioranza col NO di AN e Forza Italia. 
L’ approvazione del Rendiconto della Gestione per l’esercizio 2005 ha concluso questa prima 
parte della seduta consiliare: la delibera è stata approvata col voto contrario di AN, Forza Italia e 
Dc-Nuovo PSI. 
 
L’ultima deliberazione trattata oggi è stata quella, illustrata dall’Assessore Ponticelli, circa la 
determinazione di non prevedere il Nuovo Palasport di Viale Giochi del Mediterraneo 
denominato “Palabarbuto” quale impianto sportivo soggetto al servizio a domanda 
individuale. 
Si è registrato un lungo dibattito nel quale sono intervenuti  Malvano, Signoriello,, AMbrosino e 
Minopoli (FI) Santoro (AN), Migliaccio (Popolari Udeur) e Moxedano (DS) 
La delibera è stata emendata ma solo uno dei tre emendamenti presentati dal gruppo di AN ( primi 
firmatari Renzullo e Santoro) è stato approvato e precisamente il primo, adottato col voto contrario 
di Moxedano (DS) e Signoriello ( FI ).  Approvato anche l’ O.D.G di Ambrosino di Forza Italia su 
cui si è registrato il voto favorevole ( astenuto il solo Signoriello di Forza Italia ) per il successivo 
utilizzo della struttura  del Palabarbuto nella zona a Nord di Napoli; un utilizzo che almeno al 50% 
dovrà rispondere alle esigenze sportive ed agonistiche dei diversamente abili. 
Una mozione di accompagnamento di Rifondazione comunista che poneva particolare attenzione 
all’utilizzo delle economie finanziarie da destinare all’ abbattimento delle barriere architettoniche 
negli impianti sportivi cittadini è stata approvata all’unanimità. 
Al termine la delibera è stata approvata a maggioranza col voto contrario di AN e Forza Italia ( 
Ambrosino Monaco e Carbone hanno votato a favore ) 
  
 Il Capo Ufficio Stampa del Consiglio comunale 
Mimmo Annunziata 


